



Por Salvador Estrada

FOLCLOR URBANO

Tiempo de las cuentas

Con tanta violencia que se ve en el país, todos los días, los ciudadanos ya no saben cómo actuar y cómo moverse, porque donde quiera la “muerte acecha”.

Y con tantos desaparecidos y fosas clandestinas, ya no se conoce el número de muertos, por lo cual tiene que llegar el tiempo de las cuentas.

En Veracruz y Michoacán los asesinatos de la semana pasada suman 39, fueron 30 en Coatzacoalcos y 9 en Tepalcatepec, crímenes parecen de película y que horrorizan e indignan, porque en un bar donde se convivía, en paz y alegría, llegaron los malditos y acribillaron a diestra y siniestra y después incendiaron el lugar y cerraron las puertas, para que no pudieran salir los parroquianos.

Los asesinados en ese municipio de Michoacán fue en un enfrentamiento entre los narcos y la policía con apoyo del pueblo, fue una balacera que duró tres horas.

En ambos hechos sangrientos los heridos suman 20, 11 en Tepalcatepec y 9 en Coatzacoalcos y daños materiales por quemas de vehículos.

Es tanto el temor en ese lugar, que ya empezó el cierre de comercios y el éxodo de los que tienen dinero, ante las amenazas y los hechos de sangre.

Quienes han vivido en las comunidades donde “la muerte acecha”, temerosos e inseguros, han recurrido a la iglesia con el rosario en la mano, que tiene cincuenta cuentas marianas y cada una es un ave maría.

Y por parte de la autoridad, también tienen en sus manos las cuentas de Rosario, de Rosario Robles, la ex jefa del gobierno capitalino, ex presidenta del PRD y dos veces secretaria de Estado, quien está acusada por la llamada “estafa maestra”.

La autoridad que tiene en sus manos la suerte de Rosario busca, en la carpeta abierta para la investigación, encontrar cuentas que pueda tener pendiente la ex perredista, que al salir del PRD y entrar al equipo de Peña Nieto se volvió priísta.

“Sí, ha llegado el tiempo de las cuentas, cuánto tiempo se necesita para aclarar las cuentas”, porque está en prisión preventiva por orden de la autoridad, aunque sus

abogados insisten que se puede seguir el juicio en libertad.

Sea como fuere el caso, ya fue llevado por los abogados hasta la Comisión Internacional de los Derechos Humanos y están en espera de que a su clienta se le haga justicia y salga de la prisión preventiva.

Pero al parecer, saldrán más cuentas y otros políticos serán llamados a declarar sobre la “estafa maestra” y los ciudadanos esperan que secretarios de Estado de la pasada administración y los rectores de las universidades mencionados en el caso, den su versión de los hechos y que se aclaren las cuentas para saber dónde quedó tanto dinero.

chavasec@yahoo.com.mx

Es tanto el temor en ese lugar, que ya empezó el cierre de comercios y el éxodo de los que tienen dinero, ante las amenazas y los hechos de sangre.

